

De nouveaux véhicules aux services techniques



Deux nouveaux véhicules, un camion polybenne et un utilitaire, viennent d'être livrés aux services municipaux. / PHOTO C.D.

Ce jeudi, la mairie de Cabannes a effectué la réception de deux nouveaux véhicules destinés à ses services techniques. En tout premier lieu, un camion "polybenne" destiné à remplacer celui volé à la fin de l'année dernière. Il présente la particularité d'être équipée d'une benne basculante qui peut, si nécessaire, être déposée au sol. Le financement de ce camion a été réalisé grâce au remboursement par l'assu-

rance du véhicule volé et par un complément pris sur le budget de la commune.

Le second, un utilitaire, est un véhicule électrique. Celui-ci est financé presque totalement par des sponsors locaux. Comme pour le minibus, cette participation permet aux entreprises locales de se faire connaître et à la mairie de pouvoir acquérir un véhicule neuf avec un impact minime sur les finances locales. **C.D.**